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ATA N.° 02/2016 

Aos dois dias do mês de Fevereiro de dois mil e dezesseis, às dezenove horas, reuniu-se nas 

dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou que o Secretário Carlos Alberto Walter 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores. Conforme o expediente, o Secretário 

procedeu com a leitura das correspondências recebidas que havia um oficio da Câmara de 

Brochier, informando a composição da Mesa Diretora para 2016 e seis ofícios do Gabinete do 

Prefeito em resposta a ofícios solicitados anteriormente pelos vereadores. Em seguida, foi 

realizada a leitura dos seguintes Projetos de Lei: Projetos de Lei número cinco (05) e seis (06), 

que autorizam a abertura de crédito adicional especial no orçamento corrente e reduz dotação 

orçamentária. Passando para as explicações pessoais, o vereador André Adilson Artus 

comentou sobre a doação de pedras feita pela prefeitura em prol a construção de novas 

calçadas, e pediu que seja feita uma mudança na legislação municipal para que sejam doadas 

também pedras especiais para deficientes visuais e incluir acessos para cadeirantes. Enfatizou a 

importância das pedras para deficientes visuais e aproveitou para solicitar ao Setor de Obras 

Públicas a construção de uma parada de ônibus na Rua 25 de Julho e para limpar as demais 

paradas do município, tendo em vista o retorno do período escolar. O Vereador também 

comunicou que a final do campeonato LISERF 2015 foi adiada e está prevista para dia quatorze 

de Fevereiro, caso não chova. Ele lamenta a morte do munícipe Sérgio Bohn: policial rodoviário, 

patrão do CTG, fotógrafo e comunicador da rádio. Disse que o amigo fará falta e deseja os 

sentimentos à família. O Vereador Carlos Alberto Walter propôs que se estenda a licença 

maternidade às servidoras gestantes de quatro para seis meses conforme já estipulado e 

cumprido por outros municípios da região e lembrou que este pedido já fora solicitado outrora 

mas não houve resultado. Tendo em vista a feira do peixe que ocorre na cidade, o mesmo pediu 

para que a Secretaria de Agricultura faça um levantamento dos açudes do município e verifique 

o PH das águas, com o intuito de beneficiar os criadores e diminuir a mortandade de peixes. 

Solicitou também um Pedido de Providência para a construção de uma nova sala de aula na 

escola de Linha Babilônia, que está em carência. Em complemento ao lamento do Vereador 

André, sugeriu que seja feita uma moção de apoio à família da vítima em nome da Câmara 

Municipal de Vereadores. Aproveitou para agradecer a presença da secretária licenciada Cinara 

Cornelius e também dos reporteres Tarlei Groth e Canísio Hoffmann. O vereador Auri Leopoldo 

Hensel desculpou-se e explicou sua ausência na Sessão Extraordinária ocorrida em Janeiro 
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deste mesmo ano e demonstrou sua grande preocupação com as drogas e as doenças 

transmitidas pelos novos mosquitos que estão causando polêmica na mídia em geral. 

Caracterizou o Zika Vírus, Chikungunya e Aedes aegypti como “pragas” e disse que é uma 

ameaça à população. Enfatizou que não devemos ser negligentes e culpar o governo por isso, 

que é responsabilidade de cada cidadão a prevenção e o cuidado diário em suas residências. 

Pediu o envio de um ofício à Secretaria da Saúde para que haja uma fiscalização nas casas do 

município para evitar o acúmulo de água parada e orientar a população a respeito deste assunto. 

Agradeceu a presença dos colegas, desejou um bom ano e boas eleições a todos. O Vereador 

Danilo Mallmann pediu que se encaminhe um Ofício à Secretaria de Obras para que 

providenciem um material melhor para as ruas  Nelson Cornelius e Benno Schmitz que foram 

abertas recentemente mas não oferecem condições de rodagem. O vereador Luiz Naldair 

Pereira da Silva solicitou um Ofício para a Secretaria de Obras Públicas para que assistam as 

pracinhas do município, em especial a da Vila Seca, que está sendo tomada pela vegetação do 

entorno e também para que as estradas do interior sejam roçadas. Ressaltou seu sentimento à 

família de Sérgio Bohn pela lastimável perda, disse que o amigo fará falta não só para os 

familiares mas também para o município, lembrou que este inclusive possibilitou a realização de 

uma Sessão Ordinária nas dependências do CTG. O Vereador Jandir Klein Werner comentou 

que algumas ruas de Campestre Alto estão com deficiência na iluminação e que alguns trechos 

estão praticamente escuros. Aproveitou para pedir que não se esqueça do interior, que ouviu 

queixas dos munícipes em relação ao avanço e desenvolvimento do centro da cidade e a 

desatenção com o interior. Também lamenta e deseja os sentimentos à família do falecido. 

Retomando o assunto abordado pelo Vereador Auri Leopoldo Hensel sobre o Zika Vírus, 

Chikungunya e Aedes aegypti, acentuou que já se dispõem de pessoal na prefeitura responsável 

por fiscalizar e panfletar nas residências sobre questões de saúde pública, mas que tem ouvido 

queixas a respeito da ineficiência deste serviço. O Vereador Carlos Walter complementou 

dizendo que no ano passado houve uma reunião com os fiscais de saúde onde foi estabelecido 

uma planilha que deve ser assinada em todas as visitas que forem realizadas. Como não são 

visitas pré agendadas, pode ser que algum morador não seja atendido, mas na medida do 

possível devem ser colhidas o maior número de assinaturas possível. O Vereador Carlos Walter 

ainda parabenizou os fiscais que trabalham neste segmento por muitas vezes realizar visitas fora 

do horário normal de expediente, como a noite ou em sábados de manhã, com o intuito de 

beneficiar um maior número de pessoas.  O Vereador Guilherme Schmitz também colaborou e 

propôs que sejam feitas campanhas com panfletos explicativos sobre o que são exatamente o 
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Zika Vírus, Chikungunya e Aedes aegypti e como prevenir. O Vereador André Adilson Artus 

ressaltou que recentemente chegou uma ordem do estado que se faça justamente esta 

panfletagem informativa à população, e que a Secretaria da Saúde reuniu-se e já está tomando 

providências. Aproveitou a palavra para comentar sobre a questão das consultas nos hospitais, 

que como têm-se visto são precárias e ineficientes, mas pede para que isto seja repensado, pois 

muitas vezes a falha é do sistema, que disponibiliza atendimento gratuito e este não é 

valorizado, que muitos pacientes não cumprem com os horários marcados, o que acaba 

atrasando as consultas de quem realmente precisa. O Vereador Jandir retomou o assunto dos 

mosquitos e enfatizou mais uma vez a importância de cada cidadão controlar os recipientes com 

água parada em suas casas. Com a licença da palavra, o Jornalista Tarlei Groth sugeriu que 

esta campanha se estenda para a Secretaria da Educação, com o intuito de instruir as crianças 

nas escolas, as quais ampliarão o publico atingido divulgando e conscientizando suas famílias. O 

Vereador Guilherme Schmitz pediu que se encaminhe um Ofício ao Poder Executivo pedindo 

esclarecimentos do porquê a Rua Ignácio Mallmann foi aberta apenas parcialmente e se há uma 

previsão de quando ela será aberta por completo. Pediu também um Ofício para a Secretaria de 

Obras para a instalação de um poste de luz em frente a residência do Sr. Paulo Orth. Informou 

aos colegas que os contratos dos Jornais Ação e Expressão Regional foram renovados para o 

ano de 2016, lembrou que na próxima semana no dia 09 de Fevereiro não haverá Sessão 

Ordinária em função do feriado de carnaval e conforme reformulação da Lei Orgânica permite-se 

o cancelamento sem adiamento das sessões em caso de feriado. Desejou um ótimo ano a 

todos, afirmou que é uma grande satisfação trabalhar com os demais e pediu que se mantenha o 

respeito e a amenidade durante o período de eleições. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro 

da Serra, 02 de Fevereiro de 2016.  

  Em tempo onde se lê fiscais de saúde, deve-se ler Agentes de saúde.  

 


